
Отчет депутата по округу № 15 

А. Н. КОТОВА за 2023 год 

         По наказам избирателей в рамках «депутатского миллиона» у дома № 115 на улице 

Ильменской расширена парковка и заасфальтирована пешеходная дорожка от дома № 117. 

Кроме того, решена основная проблема, которая доставляла массу неудобств жителям в 

дождливую погоду: от дома № 117 к дому № 115 продолжен водоотводный лоток, благодаря 

чему избыток воды уходит в ливневую канализацию. Полностью благоустроен внутридворовой 

проезд на пересечении улиц Академика Павлова (возле дома № 11) и 8 Марта (№ 144), выполнен 

ремонт асфальта. Многие автомобилисты просили решить проблему с трубой теплотрассы, 

которая перегораживала проезд по адресу: ул. 8 Марта, 177. После знакомства главы города Егора 

Ковальчука с 15 округом было решено провести работы по заглублению трубы, чтобы въезду во 

двор ничего не препятствовало. Главой написано письмо с запросом в ЭнСер.  

      Произведен ремонт кровли веранды в детском саду № 66, приобретена оргтехника в школу № 

44, а в ДК «Бригантина» приобрели вокальную радиосистему. На экономию, сложившуюся в 

результате конкурсных процедур, будет произведена обрезка тополей по адресу ул. Ильменская, 

126.  

       Ведется работа по внесению объектов нашего округа в областные и федеральные программы, 

чтобы получать дополнительное финансирование. Так, благодаря совместной работе с активными 

жителями округа в нынешнем году удалось провести благоустройство двора у дома № 22 на 

улице Лихачева в рамках областной программы «Инициативное бюджетирование». В частности, 

заасфальтированы подходы к подъездам и тротуарная дорожка, расширена парковка, сделан скат 

у первого подъезда, чтобы во время дождя вода уходила в ливневку — ранее здесь 

образовывалась глубокая лужа, на что неоднократно жаловались жители. Для ребят, 

увлекающихся спортом, построили хоккейную коробку, а для ребятишек поменьше — детский 

городок. Благодаря слаженной работе с администрацией у школы № 44 появились пешеходный 

переход и лежачие полицейские. Об этом очень просили жители округа — территория возле 

школы должна быть безопасной.  

         Продолжается озеленение в рамках проекта местного отделения партии Единая Россия 

«Миасс — зеленый город». В районе дома № 138 на улице 8 Марта по просьбе жителей высадили 

молодые кустики китайской вишни, а в прошлом году — саженцы рябины и шиповника. В течение 

года совместно с ДК «Бригантина» и Администрацией МГО на округе организуются различные 

праздники. 

Ознакомиться с видеоотчетом депутата можно по ссылке: https://vk.com/video-

25726953_456248998?list=2085426793a096cf84. 
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